



Norderstedt, den 21.09.2020

Vorsitzenden des
Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr
Herrn. N. Steinhau-Kühl
Rathaus
22846 Norderstedt

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

ich beantrage hiermit die Aufnahme eines neuen Tagesordnungspunktes zur nächsten Sitzung am 1. Oktober 2020 mit dem folgenden CDU-Antrag:

**Antrag zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr
„Verhandlungsstand mit dem Land Schleswig-Holstein zur
Verlängerung der U1 nach Norden“**

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr schriftlich Auskunft über die Ergebnisse der Verhandlung mit dem Land Schleswig-Holstein zur Verlängerung der U1 nach Norden vorzulegen.

Sollten die Verhandlungen mit den Maßnahmenträgern noch nicht stattgefunden haben, fordert der Ausschuss die Verwaltung dazu auf, diese schnellstmöglich durchzuführen und ihm über die Ergebnisse zeitnah zu berichten.

Begründung

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr hatte am 18.01.2018 dem Originalantrag „Verlängerung U1 nach Norden“ der CDU-Fraktion als ergänzten Prüfauftrag mit 13 Ja-Stimmen einstimmig zugestimmt. Erste überschlägige Ermittlungen in der Kostenrechnung wurden daraufhin dem Ausschuss vorgestellt. Für die Prüfungen in der Machbarkeit bzw. Realisierbarkeit einer möglichen Verlängerung der U1 nach Norden sollten auch die Maßnahmenträger einbezogen werden. Eine Unterrichtung des Ausschusses zu eben diesen Gesprächen ist aber noch nicht erfolgt.

Für die CDU-Fraktion

Patrick Pender
CDU-Stadtvertreter